

## **Skilanglauf auf der Mountainbikestrecke Dernbacher Kopf/Wolfskaul - 24.02.2015**

Das der Kreis Neuwied mit dem Naturpark Rhein-Westerwald eine wunderschöne Region hat, ist schon lange bekannt. Der Dernbacher Kopf mit 427 m NN als höchste Erhebung im Kreis Neuwied hat zudem eine Mountainbikerundstrecke im Bereich der Wolfskaul. Diese Stelle gerade einmal 3 km von Anhausen entfernt ist im Winter sehr schneesicher, da durch den Buchenwald der Schnee viel länger liegen bleibt als an anderen Stellen, da durch den großen Querschnitt infolge der Blätter und Äste viel Wasser im Wald gebunden ist.

Trotz der schon fortgeschrittenen Zeit in Richtung Frühjahr konnte das SRC Skilanglaufteam im Rahmen seines Dienstagstraining nochmals mit Langlaufski auf einem Teilstück der Mountainbikestrecke trainieren und sich so auf die letzten Skilanglaufrennen der Saison vorbereiten.



